

TERMS OF SERVICE

Условия обслуживания

Дата вступления в силу: 29.07.2024

1. Введение

Настоящие Условия обслуживания регулируют использование вами чат-бота GRACE GROUP HOTELS, доступного через Facebook Messenger и Instagram. Используя наш чатбот, вы соглашаетесь с настоящими Условиями.

2. Описание услуг

Наш чатбот предоставляет информацию о наших отелях, помогает с бронированием номеров и отвечает на ваши вопросы, связанные с нашими услугами.

3. Использование чатбота

Вы соглашаетесь использовать наш чатбот только в законных целях и не нарушать права третьих лиц. Запрещается использовать наш чатбот для распространения вредоносного ПО, спама или других незаконных материалов.

4. Ограничение ответственности

Мы прилагаем все усилия, чтобы наш чатбот работал бесперебойно и без ошибок. Однако мы не можем гарантировать, что использование чатбота будет непрерывным и безошибочным. Мы не несем ответственности за любые убытки или повреждения, возникшие в результате использования нашего чатбота.

5. Интеллектуальная собственность

Все материалы, предоставляемые через наш чатбот, являются собственностью GRACE GROUP HOTELS или наших лицензиаров. Вы не имеете права воспроизводить, распространять или использовать эти материалы без нашего письменного разрешения.

6. Изменения в Условиях обслуживания

Мы можем периодически обновлять настоящие Условия обслуживания. Мы уведомим вас о любых изменениях, разместив новые Условия на этой странице.

7. Связь с нами

Если у вас есть вопросы по поводу настоящих Условий обслуживания, пожалуйста, свяжитесь с нами по адресу: e.kobchenko@gmail.com или +79275002828.

8. Применимое право

Настоящие Условия обслуживания регулируются действующим законодательством. Все споры, возникающие в связи с настоящими Условиями, подлежат разрешению в судах действующего законодательства.

Terms of Service

Effective Date: 29.07.2024

1. Introduction

These Terms of Service govern your use of the GRACE GROUP HOTELS chatbot available through Facebook Messenger and Instagram. By using our chatbot, you agree to these Terms.

2. Description of Services

Our chatbot provides information about our hotels, assists with booking rooms, and answers your questions related to our services.

3. Use of the Chatbot

You agree to use our chatbot only for lawful purposes and in a way that does not infringe the rights of third parties. It is prohibited to use our chatbot for distributing malware, spam, or other unlawful materials.

4. Limitation of Liability

We strive to ensure that our chatbot operates smoothly and without errors. However, we cannot guarantee that the use of the chatbot will be uninterrupted and error-free. We are not liable for any losses or damages resulting from the use of our chatbot.

5. Intellectual Property

All materials provided through our chatbot are the property of GRACE GROUP HOTELS or our licensors. You are not permitted to reproduce, distribute, or use these materials without our written consent.

6. Changes to the Terms of Service

We may update these Terms of Service from time to time. We will notify you of any changes by posting the new Terms on this page.

7. Contact Us

If you have any questions about these Terms of Service, please contact us at: e.kocbhenko@gmail.com or +79275002828.

8. Governing Law

These Terms of Service are governed by the laws of current legislation. All disputes arising in connection with these Terms shall be resolved in the courts of current legislation.